

UPAH MINIMUM PROPINSI (UMP) 2008

1	Nanggroe Aceh Darussalam	1,000,000.00
2	Sumatera Utara	822,205.00
3	Sumatera Barat	800,000.00
4	Riau	800,000.00
5	Kepulauan Riau	833,000.00
6	Jambi	724,000.00
7	Sumatera Selatan	743,000.00
8	Bangka Belitung	813,000.00
9	Bengkulu	683,528.00
10	Lampung	-
11	Jawa Barat	568,193.39
12	Kabupaten Bogor	873,231.00
13	Kota Depok	962,500.00
14	Purwakarta	763,000.00
15	Kota Bekasi	990,000.00
	Upah Minimum Kelompok I	1,020,000.00
	Upah Minimum Kelompok II	1,013,000.00
16	Kabupaten Bekasi	980,589.60
	Upah Minimum Kelompok I	1,020,000.00
	Upah Minimum Kelompok II	1,015,000.00
17	Kab. Sumedang (Jatinangor, Tanjungsari, Cimanggung & Pamulihan)	886,000.00
18	Kab. Sumedang (diluar Jatinangor, Tanjungsari, Cimanggung & Pamulihan)	700,000.00
19	Kabupaten Karawang	912,225.00
	Upah Minimum Kelompok I	924,619.00
	Upah Minimum Kelompok II	970,000.00
	Upah Minimum Kelompok III	1,013,583.00
20	Kota Bandung	939,000.00
21	Kabupaten Bandung	895,980.00
22	DKI Jakarta	972,604.80
23	Banten	837,000.00
24	Kabupaten Tangerang	953,850.00
25	Kota Cilegon	971,400.00
26	Jawa Tengah	547,000.00
27	Yogyakarta	586,000.00
28	Jawa Timur	
	Kota Surabaya	805,500.00
	Kabupaten Sidoarjo	802,000.00
29	Bali	
	Kabupaten Badung	805,000.00
	Kota Denpasar	800,000.00
	Kabupaten Gianyar	760,000.00
	Kabupaten Jembrana	737,500.00

	Kabupaten Karangasem	712,320.00
	Kabupaten Klungkung	686,000.00
	Kabupaten Bangli	685,000.00
	Kabupaten Tabanan	685,000.00
	Kabupaten Buleleng	685,000.00
30	NTB	730,000.00
31	NTT	650,000.00
32	Kalimantan Barat	645,000.00
33	Kalimantan Selatan	825,000.00
34	Kalimantan Tengah	765,868.00
35	Kalimantan Timur	815,000.00
36	Maluku	700,000.00
37	Maluku Utara	700,000.00
38	Gorontalo	600,000.00
39	Sulawesi Utara	-
40	Sulawesi Tenggara	700,000.00
41	Sulawesi Tengah	670,000.00
42	Sulawesi Selatan	740,520.00
43	Sulawesi Barat	760,500.00
44	Papua	1,105,500.00